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Bienvenue à Ducey ! 

 

Découvrir le patrimoine 

 

Visiter le Château 

Le château a été construit il y a 400 ans. 

A l’intérieur le décor est resté très ancien. 

On peut visiter le château librement.  

On peut aussi faire une visite guidée avec Valérie. 

Valérie travaille à l’Office de tourisme de Ducey.  

Il faut demander à Valérie pour faire une visite guidée.  

Le Château est ouvert du mois d’Avril au mois de Septembre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Adresse : 

Rue du Général Leclerc (à côté de l’Office de tourisme). 

Horaires d’ouverture : demander à l’Office de tourisme. 

 

Le château L’intérieur du château 
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Le vieux pont 

Le vieux pont a été construit en 1613. 

C’est le plus vieux pont de la région. 

Le vieux pont est dans le centre de Ducey. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Exposition de trains miniatures 

       

 

 

 

 

 

 
 

Adresse : avenue Émile-Dehousse 

Horaires d’ouverture : demander à l’Office de tourisme. 

 

Le vieux pont 

Maquettes de trains miniatures 

Le vieux pont Le vieux pont 
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L’église  

 

 

 

 

 

 

Adresse : Place de l’église 

 

Découvrir la nature 

 

  Se promener sur la voie verte 

Une voie verte est un chemin sans voitures.  
 
On peut se promener à pied sur la voie verte. 
 
On peut faire du vélo sur la voie verte. 

 
Il faut demander à l’Office de tourisme pour savoir où est la voie 
verte. 
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